



10月号

2012年 9月28日発行

# あさのがわ

みやちくじしんこうかい 広報

宮地区自治振興会 甲賀市甲南町野川818 甲南第三地域市民センター内 電話 0748-86-8518 FAX 0748-86-8519

**優勝おめでとう！  
上野川区**



## 総合成績

順位	地区	得点
優勝	上野川	120
準優勝	上馬杉	89
3位	柑子	84
4位	下野川	69
5位	下馬杉	69

## 綱引き

優勝	上野川
準優勝	下馬杉

(1ページ2ページは運動会の写真を特集します。)

雨が心配された、甲南第三小学校と共同開催の甲南第三学区運動会は、九月一六日(日)暑すぎない曇り空のもと、開催されました。子どもたちは、夏休み以降、連日の練習で真っ黒に日焼けした精悍な面持ちで、真剣な走り、活力ある演技、かわいい仕草で、家族の皆さんももちろん、参加した多くの人に感動を与えてくれました。

大人も負けじと、力一杯頑張りました。田舎の運動不足や、仕事の疲れも忘れて、がんばる姿に大きな声援と、笑顔に後押しされ、翌日は筋肉痛に見舞われたのではないかと心配でした。結果は上野川区の圧勝に終わりましたが、参加頂きました皆様ご苦労様でした。第三小の職員の皆様、育友会の役員さん、地域の役員さん、そして一番活躍してくれた体協理事の皆さんありがとうございました。

暑い中の草刈や、水田の水管理、肥料管理など色々な仕事を重ねての収穫です。新米のきりりと光った炊きたてのご飯は至福の味わいです。  
(写真是農事組合法人みどりの里 上野川の「ワバイン作業風景です。中央の白い花はそばの花です。)

今年も 上野川区 優勝！  
総合・綱引き 優勝！

完りの秋！ 到来！

七四から九月月中旬までの猛烈な暑さもようやく終わってきました。今年は気象局始まって以来の暑さだったたゞうです。暑さ対策と、節電、熱中症などの言葉が連日飛び交った毎日でした。前回でも紹介しましたが、自家での節電の結果はいかがでしたか？ 我が家ですか？ 子どもの部屋のエアコンが春に壊れようやく入ったのが盈過ぎたたので、ずいぶん節電できました。

# 走った！笑った！感動した！



# 平成24年度甲南第三学区運動会



平成24年9月16日(日)



## 命のバトン」の普及にご協力下さい！

「命のバトン」は決して強制する物ではありません。あなたの命、あなたの家族の一大事にきっと役に立つと信じ、宮地区自治振興会では取り組んでいます。予備も用意しています。区長さんや市民センターでお渡ししています。

命のバトン普及状況 (9/11現在)				
	バトン数	救急情報用紙	世帯数	人口
柑子	42	115	81 / 304	
下野川	52	161	52 / 184	
上野川	24	79	38 / 162	
下馬杉	26	57	45 / 148	
上馬杉	36	131	56 / 173	
合計	180	543	272 / 971	

注：世帯数 人口はH24.1.1現在

## 1時間でこんなに刈れました！ 草刈ボランティア

前号で募集しました、第三小の草刈ボランティアにより、8月19日（日）午前7時から1時間の草刈作業を行いました。

第三小学校の校庭は大変広く、保護者や職員の皆様も環境整備に苦慮されておられました。ある日、校長先生が草刈機を持つ姿を見た自治振興会の理事から草刈のボランティアを提案してくれました。当日は早朝にも関わらず、30名弱の皆さんが草刈作業に汗を流してくれました。1時間ではありましたが、学校の下の土手や、畑の周り、予定していなかったグランド周辺まで綺麗に刈り取り取ることができました。人のパワーと草刈機のパワーに驚かされました。参加いただきました皆様、ごくろうさまでした。



宮地区的皆様と、宮地区自治振興会の皆様へ  
宮地区的皆様と自治振興会には平素より甲南第三小学校の教育活動の推進につきまして、ご理解とご協力いただき、ありがとうございます。この場をお借りしてお礼申しあげます。  
さて8月19日には校地内の草刈をご奉仕いただき、気持ちの良い2学年期をスタートすることができます。おかげさまで先日の運動会では、見期をスタートすることができます。子どもたちの晴れ姿を地域のたくさんの方々に、見しい運動場を舞台に、子どもたちの晴れ姿を地域のたくさんの方々に、どうぞよろしくお願いいたします。

本当にありがとうございます。

甲南第三小学校

喜多 朱美

校長先生からお礼の手紙と  
当日学校からペットボトルのお茶をいただきました。

## 稻刈りしたぞっ！ 9月26日

第三小の5年生(7名)は、5月に田植えをしたモチ米を「みどりの里上野川」の人々教えてもらい、稻刈りをしました。苗作りから田植え、薬剤散布などを経験してようやく稻刈りです。苗ハウス、乾燥機や粉砕機の現場を見て、半年をかけて田んぼ学習」をしました。途中何度も観察を重ね、稻の成長の早さには驚かされました。



### 「にんじゃえもん」の飛び出し看板が完成

9月30日まで、秋の全国交通安全運動が実施されています。地域の子どもたちを交通事故から守るため、育友会とも連携しながら、飛び出し坊や看板の更新を行っています。事故を未然に防ぐため、運転者も歩行者も細心の注意を忘れずに!!

9月25日安全安心部長が第三小6年生にお渡しました。

紙面の都合上「滋賀の宮村シリーズ」と「市民センター便り」は、お休みさせていただきます。

宮のお宝事業 すぐすぐ育て！ミヤっこ！

## 「赤誕生御祝い」事業開始



### お誕生おめでとうございます

「宮」一番の宝物は、赤ちゃんの笑顔です。かけがえのない命の誕生は、親御さんにとっても、家族にとっても大変嬉しいできごとです。元気に健やかに育って欲しいと願います。

少子高齢化の中、多くの人に祝福され生まれてきた赤ちゃんに、宮地区からもささやかな御祝いをさせて頂く事を決めました。宮地区自治振興会の立ち上がりました、昨年4月以降に誕生されました赤ちゃんにお祝いとして上の写真のガラス製 足形フォトフレームをさし上げています。

### 宮に生まれてくれてありがとう。

いつか、あなたたちが「ここに生まれて良かった」と思える宮地区にするのが、私たちの努めです。



やまかわ ひな 山川 陽菜 ちゃん	2011年4月2日	下馬杉
ふじかわ あみ 藤川 彩未 ちゃん	2011年5月3日	柑子
ますだ たける 増田 丈琉 ちゃん	2011年7月5日	上野川
やました まさき 山下 真咲 ちゃん	2011年9月11日	上馬杉
いわた りと 岩田 陸叶 ちゃん	2011年9月15日	下馬杉
やましさあね 山敷 碧葉 ちゃん	2011年11月28日	下野川
おかざきゆうと 岡崎 悠斗 ちゃん	2012年1月16日	柑子
いざわあおし 井澤 苍史 ちゃん	2012年3月9日	柑子
いしばしはづめ 石橋 創 ちゃん	2012年5月8日	下馬杉
ほしむぎ 橋本 咲空 ちゃん	2012年8月13日	下野川

上記の皆様に、制作ができた順にお渡ししています。  
まだのお家にも間もなくお届けさせていただきます。